

A B C

A・・・あたりまえのことを
B・・・ばかにしないで
C・・・ちゃんとやる



河内町立かわち学園
第7学年だより
令和6年4月8日発行

進級おめでとうございます

爽やかな風を感じる季節となりました。お子様の進級おめでとうございます。かわち学園の7年生として、伝統を引き継ぎ、活躍してくれることを期待しています。

さて、今日から後期課程7年生としての生活がスタートしました。今日の始業式は、とても落ち着いた態度で臨むことができました。後期課程の制服に身を包んで、一回りも二回りも大きく頼もしく見えました。子ども達の新鮮な気持ちを大切に、一人一人を温かく見守り、輝かしい未来のために全力で取り組んでいきたいと考えています。ご協力の程、よろしくお願ひいたします。



学年担当職員の紹介

〈第7学年主任〉

今年度、7年生の学年を担当することができて光栄に思っています。お子様の夢の実現に向けて全力で挑戦し、豊かな人間性を身に付けていってほしいと願っています。また、一日一日の学校生活を大切に、自分自身を成長させてほしいと思います。この1年を有意義に過ごすことができるよう、支援していきたいと思います。心配なことなどありましたら、遠慮なくお知らせください。よろしくお願ひいたします。

〈1組担任〉

進級おめでとうございます。7年1組を担当させていただきます。7年生は学習面、生活面で、それまでの前期課程とは、様々な面で変化が訪れる時期だと思っています。その中で子どもたちは時に悩みながら、迷いながら成長していきます。そのような悩みや迷いに寄り添い、共に考えながら、私も子どもたちと一緒に、成長していきたいと思っています。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

〈2組担任〉

進級おめでとうございます。7年2組を担当することができてとても嬉しく思います。担当科目は保健体育です。私自身、12年間、バスケットボールを行ってきたこともあり、スポーツが大好きです。専門種目はバスケットボールです。学習や運動など何事にも積極的にチャレンジし、自分自身を向上させてほしいと思います。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

〈パワーアップ学級担任〉

パワーアップ学級を担当し、7年生の英語を担当します。7年生は、後期課程の「学校文化」を理解し、その中でのびのび学びを続ける素地を作る大切な時期です。「分からないことを分からないと言い」「困った時は周囲に助けを求める」ことができる生徒に育てられるように、支援をしたいと思っています。4月は、お子さんが学校であったことをたくさん話すと思いますので、傾聴をお願ひいたします。

